

Korea Jeju Island 6 Hari 5 Malam

Nikmati jalan-jalan ke Korea Jeju Island, Nami Island, Mount Sorak selama 6 hari 5 malam bersama VineTour.

**HIGHLIGHT: 3* HOTEL, NANTA SHOW, TEDDY BEAR MUSEUM, TRICK EYE MUSEUM
STARTING From 998 USD**

Hari 01: JAKARTA – SEOUL dengan Garuda Indonesia

Sore Hari berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Korea

Akomodasi: Bermalam di pesawat

Hari 02: SEOUL – JEJU dengan Penerbangan Domestik

Tiba di Incheon International Airport, menuju airport Gimpo untuk penerbangan ke Jeju Island. Setiba di Jeju anda mengunjungi/Melewati: YongDuam Dragon Headrock, Mysterious Road, Jeju Folk and Natural History Museum. (Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Palace Hotel *** atau setaraf

Hari 03: JEJU ISLAND – SEOUL dengan Penerbangan Domestik

Perjalanan Anda hari ini dimulai dengan berkunjung ke Seong-eup Village dimana anda dapat melihat kebudayaan masyarakat jeju jaman dahulu, Seongsan Sunrice Peak, O'sulloc Tea Museum yang merupakan kebun teh terbesar di Jeju, Teddy Bear Museum, Glass Castle, Trick Eye museum dan show unik penggabungan alat masak dan alat music Nanta Show. Malam hari anda akan diantar menuju airport untuk menuju Seoul (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: New Hiltop Hotel *** atau setaraf

Hari 04: SEOUL – NAMI ISLAND - MT. SORAK * dengan Bus

Hari ini anda akan diantar menuju Nami Island untuk mengunjungi Winter Sonata Shooting palace, lalu perjalanan di lanjutkan menuju Mt. Sorak untuk city tour mengunjungi Mt. Sorak National Park, melihat Kwongseung Fortress Hill dengan cable car (jika cuaca memungkinkan) dan Sinheungsa Temple, dan Grand Bronze Buddha.

(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Sorak Daemyung Resort atau setaraf

** Selama Periode 09 – 23 June Mt. Sorak Cable Car sedang dalam proses perbaikan, maka acara tour Mt. Sorak periode tersebut akan digantikan Yongpyeong (Cable Car + Woljeongsa Temple)

Hari 05: MT. SORAK – SEOUL

Hari ini Anda akan diajak city tour mengunjungi/melewati: Kimchi Making di mana anda dapat mencoba membuat Kimchi dan juga anda dapat mencoba pakaian tradisional Korea, Presidential Blue House, mengunjungi Istana Gyeongbok, National Museum, Ginseng Centre, Amethyst Factory, The Face Shop, DFS dan Sore hari nya Anda diantar menuju Myeongdong atau Dongdaemun untuk berbelanja. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: New Hiltop *** atau setaraf

Hari 06: SEOUL - JAKARTA dengan Garuda Indonesia

Hari ini Anda akan diantar menuju souvenir supermarket untuk berbelanja makanan dan souvenir khas Korea. Siang harinya Anda akan diantar menuju airport untuk kembali menuju tanah air. (Makan Pagi)

BIAYA TOUR DALAM US DOLLAR:

OCT : 17 \$ 1068

JUN : 28 \$ 998

JUL : 19 \$ 998

AUG : 08 \$ 1038

SEP : 26 \$ 1038

NOV : 14 \$ 1038

** Visa korea diperlukan dalam acara tour ini (belum termasuk dalam harga tour)

BIAYA TAMBAHAN:

01. Single Supplement : \$ 290/orang

02. Airport Tax Internasional & Fuel Surcharge : \$ 170 per orang (harga tax dapat berubah setiap saat tanpa pemberitahuan).

03. Airport Tax Jakarta Rp. 150.000,- per orang.

04. Tipping yang diwajibkan untuk tour leader \$2/orang/hari, local guide \$ 3/orang/hari & driver \$2/orang/hari.

05. Visa Korea